
Pièces 4 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 83480049

Prix 750 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé dans le quartier auteuil  sud, à proximité de l'avenue versailles et de la porte

de saint-cloud, cet appartement à rénover se situe au 3e étage par ascenseur d'un

immeuble datant de l'anné 1898. d'une surface de 81.60m² en loi carrez, ce bien

au charme de l'ancien (parquet, moulures, cheminées), se compose d'un spacieux

séjour,  d'une  cuisine  séparé,  de  trois  chambres  et  d'une  salle  de  bains  avec

toilettes.  Vue  Dégagé  du  séjour  et  aperçu  de  la  tour  eiffel  de  la  cuisine.  Cet

appartement  situé  au  pied  des  transports  et  commerces  bénéficie  d'un  plan

modulable avec la possibilité de faire ...

Sole  agent  -  in  the  south  auteuil  area,  close  to  avenue  versailles  and  porte  de

saint-cloud,  this  apartment  to  renovate  is  situated  on  the  3rd  floor  of  a  building

dating from 1898. Spanning 81.60m² (878 sq ft) under the carrez law, this property

with  age-old  charm (parquet  flooring,  mouldings,  fireplaces)  has  a  spacious  living

room,  a  separate  kitchen,  three  bedrooms  and  a  bathroom  with  toilet.

Unobstructed  view  from  the  living  room  and  glimpse  of  the  eiffel  tower  from  the

kitchen.  Within  walking  distance  of  public  transport  services  and  shops,  the

apartment also boasts a modular layout with ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
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